

**Die Arras-Freunde-Herten begrüßten auch in diesem Jahr wieder den „Beaujolais Nouveau“.**



Der Beaujolais Nouveau ist ein fruchtiger Rotwein aus der Region Beaujolais, der jedes Jahr genau am dritten Donnerstag im November zum Verkauf angeboten wird. Er steht im Mittelpunkt eines gemütlichen und ungezwungenen Zusammenseins mit Freunden mit gutem Essen, und es kamen 37 Arras-Freunde zu diesem Event.

„Alles ist selbst gemacht“ hieß es auch in diesem Jahr, und um der französischen Tradition nahe zu kommen, gab es ein Buffet mit Zwiebelsuppe, Baguette, Charcuterie und Käse und zum Ausgleich rundete Obst und frische Rohkost das Ganze ab.

Astrid Socha, zweite Vorsitzende der Arras-Freunde, hatte die Fäden in der Hand, und in der Küche gaben Claudia Grote, Marc Aubaut und Franck Genie Alles, unterstützt von vielen Händen.

Es war ein sehr schöner, fröhlicher Abend in französischer Tradition. Es wurden Neuigkeiten ausgetauscht, Marc Aubaut hat wieder seine Gitarre mitgebracht und die Gäste sangen so gut es ging mit. Franck hatte einige spaßige Ausschnitte aus Karambolage erstellt, die sehr erheiternd französische und deutsche Gewohnheiten verglich.

Zu vorgerückter Stunde verabschiedeten sich die Gäste mit dem guten Gefühl, einen schönen, lockeren Abend miteinander verbracht zu haben.

Dann kam – nicht zu vergessen - der helfende Einsatz derjenigen, die sich zum Aufräumen bereit erklärt haben und die wahrlich noch Einiges zu tun hatten, um das Gemeindezentrum wieder herzurichten.

Zu diesem geselligen Abend wollen sich die Arras-Freunde auch im nächsten Jahr wieder treffen.

Erika Springstüb, 23.11.2024